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REQUERIMENTO N° 113/2024

 
Senhor Presidente:
 
                                 O (A) Vereador(a) que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto
Plenário, requer envio de Ofício ao Excelentíssimo Prefeito Municipal para que no prazo regimental seja
nos  remetido  resposta  aos  seguintes  questionamentos  acerca  dos  serviços  de  saúde  prestados  no
município:  1)  Procede  informação  que  alguns  tipos  de  exames  laboratoriais  e  de  imagem  estão
suspensos?  Se  sim,  quais  são  eles  e  por  quais  motivos  foram  suspensos?  2)  Considerando
questionamento  anterior,  quais  eram as  clínicas  responsáveis  pela  realização  dos  referidos  exames
antes da suspensão? 3) Qual é a situação atual das cirurgias eletivas do estado sob responsabilidade do
nosso município? a) As cirurgias ainda estão sendo encaminhadas para o município de Brusque? Se não,
qual é o destino atual? 4) Quantas cirurgias foram realizadas desde janeiro de 2024 até o presente
momento, e como está funcionando o pagamento dessas cirurgias? a) O Estado está repassando os
recursos para o município? Caso sim, qual o valor e em qual data ocorreu o recebimento? b) Quais tipos
de cirurgias eletivas estão sendo realizadas? Favor especificar tipos e quantidades separadamente. 5)
Quais  são  as  empresas  que  atualmente  prestam  serviços  de  exames  laboratoriais,  especialmente
exames de imagem? a) Houve empresas cujos contratos não foram renovados? Se sim, quais foram e
quais os motivos para a não renovação? Em qual data houve a suspensão? b) Como a suspensão dos
contratos  está  afetando  os  pacientes  que  necessitam desses  exames?  c)  Quais  ações  estão  sendo
tomadas ou serão realizadas a  fim que sejam os devidos serviços prestados para que a saúde dos
pacientes  não  se  agrave  devido  a  não  realização  do(s)  exame(s)  necessário(s)?  6)  Qual  é  o  tempo
médio de espera para consultas com urologistas no município? a) Quais medidas estão sendo tomadas
para resolver o atraso nas consultas, considerando que há pacientes aguardando desde novembro do
ano passado?
 

JUSTIFICATIVA:
 

O presente requerimento de cunho fiscalizatório é motivado pela necessidade urgente de esclarecer e
solucionar  questões  cruciais  acerca  dos  serviços  de  saúde  prestados  no  município.  Recebemos
reclamações crescentes entre os cidadãos quanto à suspensão de exames, a continuidade das cirurgias
eletivas, e os atrasos em consultas especializadas. 

Ocorre que a suspensão de alguns exames médicos está gerando preocupações quanto ao acesso à
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saúde e ao diagnóstico precoce de doenças. Esclarecer quais exames foram suspensos e o motivo é
essencial para garantir a transparência e a confiança dos cidadãos nos serviços de saúde municipal.

Ademais quanto a identificação das empresas responsáveis pelos serviços de exames laboratoriais e a
compreensão das renovações de contratos são passos necessários para mitigar os impactos negativos
sobre os pacientes que necessitam de exames contínuos para tratamento e diagnóstico.

Quanto as cirurgias eletivas, são um componente vital dos cuidados de saúde, e a clareza sobre os
encaminhamentos,  quantidades  realizadas,  e  a  situação  financeira  entre  o  Estado  e  o  município  é
crucial para garantir que os pacientes continuem recebendo o tratamento necessário sem interrupções.

Quanto  ao  atraso  significativo  nas  consultas  urológicas,  com  pacientes  aguardando  desde  o  ano
passado,  requer  uma  resposta  e  ação  imediata  para  assegurar  que  o  atendimento  à  saúde  seja
acessível e oportuno.

Portanto, solicitamos informações detalhadas para que possamos prestar os devidos esclarecimentos
com respostas oficiais aos cidadãos que nos questionam, e exercer papel fiscalizatório a fim de garantir
a devida melhoria dos serviços de saúde em nosso município.  
 

SALA DAS SESSÕES, EM 31 DE JULHO DE 2024 

RUBENS ANGIOLETTI
VEREADOR - PL




